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Siendo las 10:00 horas del 19 de julio de 2021 comienza la reunión de la Comisión Académica de
Grado, mediante Zoom, estando presentes Luis Oncina, Alberto del Valle, Maŕıa de los Ángeles
Hernández, José Fernández, Mat́ıas Raja, Luis Daniel Hernández, Miguel Navarro y Carmen
Calvo. Excusa su asistencia el profesor Félix Belzunce.

Para tratar el siguiente orden del d́ıa:

1. Informe del Coordinador.

2. Análisis de los resultados académicos del segundo cuatrimestre.

3. Análisis de las encuestas de satisfacción de alumnos y profesores del segundo cuatrimestre.

4. Ruegos y preguntas

El Coordinador de Grado decide posponer su informe hasta que se hayan analizado tanto los
resultados académicos como las encuestas de satisfacción.

2. Se observan algunas asignaturas cuyos resultados se desv́ıan de la media del curso en más
de un 20 %, aunque tampoco se trata de resultados muy bajos. Habrá que ver, en su caso, como
concluye la convocatoria de julio.

3. En relación a las encuestas de satisfacción, son en general bastante positivas (tanto la de
alumnos como la de profesores).

En las realizadas a profesores, cabe señalar, como viene siendo habitual, una muy baja parti-
cipación de los alumnos en tutoŕıas. Debeŕıan realizarse acciones para mitigar esta situación para
el próximo curso.

En lo referente a las encuestas de satisfacción del alumnado, se observa que en dos asignaturas
(Análisis Numérico Matricial y Matemática de los Mercados Financieros) la puntuación de los
alumnos en varios items es muy baja. La Comisión acuerda solicitar a los profesores de las mismas
que reflexionen sobre los posibles motivos de esta calificación y que planteen, si aśı lo consideran
oportuno, acciones de mejora.

Aśı mismo, con respecto a la asignatura Laboratorio de Modelización, los alumnos se quejan
de la gran carga de trabajo autónomo de esta asignatura. Esta queja viene siendo recurrente en los
últimos años. Siendo esta asignatura la única del Grado con una presencialidad del 60 % y trabajo
autónomo del 40 %, esto no debeŕıa suceder. La Comisión acuerda solicitar a los profesores de la
asignatura que valoren la carga real de trabajo autónomo del alumnado y que presenten un plan
de mejora si aśı lo estiman oportuno.

1. El Coordinador informa a los miembros de la Comisión del último informe emitido por la
Oficina de Dato Único de la UM sobre los resultados académicos del curso 2019/20 (tanto del
Grado como del PCEO Matemáticas-Informática) y su relación con los correspondientes resulta-
dos en las demás universidades españolas donde se imparten. Para el citado curso, el Grado en
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Matemáticas de la Universidad de Murcia, obtiene las peores tasas de Evaluación y Rendimiento
en el conjunto del Estado mientras que en la tasa de éxito se sitúa el número 19 de 26 univer-
sidades. Estos resultados son a todas luces inadmisibles. El coordinador informará a la Junta de
Centro para que se estudie el por qué de los mismos y se establezcan acciones de mejora.

4. No hay ruegos ni preguntas.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 11:30.

Fdo.- Luis Oncina Deltell
Presidente de la Comisión Académica

Espinardo, a 21 de julio de 2021.

Luis Oncina, Vicedecano de Grado y Calidad.
e-mail: luis@um.es


